

LA MUNICIPALIDAD EN ALIANZA CON EL SECTOR PRIVADO PARA EL HERMOSEAMIENTO DE LA CIUDAD

La Administración Municipal ha fomentado la figura del padrinazgo para que, mediante la alianza público privada, se recuperen espacios recreativos para la ciudadanía y se logre un hermooseamiento de los paseos centrales, a fin de dar una imagen renovada de nuestra Capital.

En ese sentido, hemos trabajado con la Fundación Los Laureles, Bimbo Paraguay y el Grupo Am Py, en el mantenimiento y renovación de la Plaza Boquerón en donde, en un inicio, se invirtió un total de **165.900.000 Gs.**

El Paseo Central de la avenida Molas López, entre Hérib Campos Cervera, Prócer Tomás Isasi, San Juan XXIII y la Avda. Aviadores del Chaco, fue restaurado gracias a la alianza con Petra Emprendimientos. En esta obra se invirtieron unos **92.205.000 Gs.**

La calle paralela a la avenida Transchaco esquina O'Higgins, cuenta con el padrinazgo de Molino San Luis S.R.L. Esta empresa se encargará del cuidado del paseo por cuatro años. Uno de los puntos más atractivos de Asunción, sin lugar a dudas, es el Paseo de las Luces, ubicado sobre la calle Palma, cuidado y hermooseado por la empresa UNICENTRO, en donde inicialmente se invirtieron **22.000.000 de Gs.**

En la misma calle, asuncenos y turistas han immortalizado momentos, con los colores que ofrece el Paseo de las Luces de Palma y Ayolas, gracias al trabajo de padrinazgo de la empresa Bazzar, la cual firmó el convenio por tiempo indefinido.



Paseo de las luces



Yéndonos hacia la avenida Brasilia, en su intersección con avenida Artigas y Teniente 1º Heriberto Frutos, podemos apreciar el paseo central hermooseado por DOC S.A. En la avenida República Argentina, entre Mac Mahon y Du Graty, tenemos el paseo central cuidado por El Sol Paraguay Compañía de Seguros y Reaseguros S.A.

La Cooperativa Universitaria Ltda. firmó un convenio de padrinazgo por 4 años, con el objetivo de mantener en buenas condiciones el Paseo Ecológico ASU - CU, en el Parque Lineal de la Costanera de Asunción, con sistema de riego y pergolado de 8 metros.



Padrinazgos paseos centrales

A fin de cuidar el ambiente, con Soluciones Ecológicas S.A. emprendimos el proyecto "Ecopuntos en la Ciudad de Asunción" y tenemos el objetivo de instalar 200 contenedores de Eco puntos en sitios a consensuar con la Dirección General de Gestión Ambiental. Este convenio tiene una duración de 5 años.



Padrinazgos paseos centrales

Esta alianza de apoyo interinstitucional incluye, además, ahorro en el costo de recolección y transporte de basura por parte de la Municipalidad. En ese marco, se reciclaron unas 42 toneladas de residuos que no llegaron a Cateura, lo que permitió que la comuna ahorre **220.000 Gs.** por tonelada por la recolección cesante de los mismos.

Así también se encaran campañas mensuales para la concienciación de la ciudadanía acerca de la separación de residuos y el reciclaje en sí. Por otra parte, también se proyecta el desarrollo de una aplicación gratuita, que servirá de herramienta educativa para los ciudadanos. La inversión de este convenio se aproxima a los 521 millones de Gs. La abundancia de los frutos de mango en nuestra capital, además de recordarnos qué tan afortunados somos, se ha convertido en todo un dilema a la hora de lidiar con esta fruta, pues su producción sobrepasa el consumo de la ciudadanía.

A fin de subsanar esta situación, nos aliamos a REMANGO EAS para la recolección de Mangos en la ciudad de Asunción, específicamente en las plazas 14 de Julio, Villa Golondrina, La Paz y Carmen de Lara Castro. Esta alianza tendrá una duración de tres años. El Villa Morra Shopping también se sumó a la lista de padrinos de Asunción, a fin de encargarse del mejoramiento y mantenimiento del Paseo central de la avenida Mariscal López, en los tramos comprendidos entre Charles de Gaulle, San Roque González y Tte. Zotti.

También se sumaron las empresas Perfecta Automotores S.A. y Aseguradora del Este S.A., donde ambas firmas encaran un proyecto que está en proceso de ejecución y muy pronto veremos resultados en las avenidas República Argentina y Boggiani, respectivamente.

Una de las avenidas que más padrinos se ganó es, sin dudas, República Argentina, donde la empresa FRIOPAR S.A. tomó la posta de hermoosear el espacio ubicado bajo el viaducto que cruza la avenida Eusebio Ayala. La figura del padrinazgo se sigue extendiendo a lo largo y ancho de la capital y cada vez son más las empresas que se suman a este proyecto, como por ejemplo la Cooperativa Nazareth Ltda., Atlantic S.A.E., Frigorífico Concepción S.A., Nexter S.A., entre otras.

Hermoseamiento de paseos centrales

